

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第618回 例会 昭和63年3月14日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆ 第1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次
中野弥太郎 冷水 正雄
山名 正一 山下 優弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング「我らの生業」
3. ビジター紹介 遠藤香苗様(海南RC)
塩崎順弘様 "
森 泰皓様 "
4. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 48名
出席率 71.64%
前回修正出席率 80.60%
5. 今週の標語
(などなど) ロータリー出席義務とかけて 車輪と解く
「歯車の一つが欠けると前へ進まない」
三木寛昭君
6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長
奈良東大寺二月堂のお水取りもすみ、いよいよ春
でございます。私の趣味でありますハイキングで、
去年秋熊野古道を歩いてきました。中辺路から湯の
峯まで9時間、その途中の近露に、野長瀬一族の墓
が、一ヶ所に沢山集められ、現存しております。
その昔、千早城に籠城した楠木正成に兵糧を運んだ
のが、野長瀬一族と、近露の住民だと云う事です。
山を越え、谷を渡り、ずい分苦労し、10日余りもか
かり千早城へ行ったそうであります。その物語りを
土地の古老から聞くにつけて、今一度この地方を歩
いてみる事にしております。楠木正成が、その後幾
多の苦戦を強いられ、遂には湊川の戦いで敗れ、自
刃して果てる訳ですが、千早城の方々が、600年以
上も前に、近露の住民と、野長瀬一族に世話をにな
った事実を今に忘れず、中辺路町と姉妹提携を結んで
おります。その折の記念碑をみて、こういう因縁浅
からぬ同志が、今もなお友好関係にある事に大変な
感銘を受けました。私達これからも長い年月のお付
き合いの中で、仲よくしてゆきたいと思う次第でござ
ります。
7. 幹事報告

- 今年の5月21日からアメリカ、ヒラデルフィアで開催される国際年次大会の案内が参っております。出席される方は、事務局まで御連絡下さい。
- 4月2日地区大会婦人の集いで、黒柳朝さんの講演がございます。奥様方で行かれる方は、事務局までお申出下さい。

○ 例会時間変更

和歌山東南RC 4月9日(土) → 4月9日(土) PM 6:30～
和歌山東急イン

○ メーキャップ 橋本憲紹君 3/9 海南RC

8. 委員会報告 親睦委員会 3月27日全国ロータリークラブの野球大会の予選がございます。

9. 会員卓話 岡田雅晶君

今回は、ポリオプラスについて、お話をさせて頂きます。この活動についてすでに皆様よくご存知の事と存じますが、1980年ロータリー創立75周年に際し、RIでは「スリーHプログラム」を提唱されました。Hunger 飢餓追放、Health 健康を保つ保健、Humanity 人間性の尊重、の頭文字をとったのが、それでございます。その保健事業として初めに行われたのが、フィリピンでの活動です。又、ロータリー創立100周年(西暦2005年)までに、全世界よりポリオを無くそうと、2005計画と云う言葉が生れました。ポリオには、脊髄性小児マヒ、急性灰白髄炎、ハイネメシン病があり、ポリオウィルスにより起る病気で、感染性の強い病気ですが、発病する事が少なく又、死亡する事も少ないのです。日本では、1960年に5600人、翌61年に2600人程の大流行がありました。死亡率が少ないとめ後遺症が残り、これが大変な社会問題となって参りました。そこで、ワクチンの研究開発が進められ、非常に効果のある薬が発明され、日本でもいち早くこれを取り入れ、日本の子供達に投与されました。その効果が大いに上り、何千人とあつた患者が、年々減り続け、現在ではポリオの発生は、全くなくなりました。ところが、発展途上国ではまだ年間20数万の患者が発生しております。時を同じくして、国連が免疫接種により、子供の病気を救うという事業を始め、これと連動し、大展開する事になりました。こういう事から外の流行性の病気、例えば、結核、ハシカ、破傷風、百日咳、チフテリア等からも、世界の子供を守ろうと名付けられたのが、ポリオプラス・プログラムです。今世界で、1億人の子供が生れます。1億人に6回ポリオワクチンを投与するために、1回分4セント、5年間続けるとして、1億2000万ドルの大金が必要とされています。これは、ポリオだけで他の病気を防ごうとすれば、更に膨大な資金が必要になって参ります。この費用の内、40億円を日本のロータリアンの寄附で賄うという事であります。皆様からの御寄附が、全世界の子供達の命を守り平和な暮らしに大変役立つ貴重なお金になります。よろしく御協力下さいますようお願い致します。

ありがとうございました。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

奥様誕生日おめでとうございます

3/7 中野節子様 3/12 平尾みち子様 3/23 上中さち子様

結婚記念日おめでとうございます

3/3 上南雅延君 3/26 深谷政男君

辻 秀輝君 昨日、大阪長居競技場で、フルマラソン大会に参加しました
4時間20分で完走しました

橋本憲紹君 娘が、自動車運転のライセンスを取りました

17日よりお彼岸です 2つ入れます

西岡 豊君 JRフルムーン旅行をしてきました

上南雅延君 郵便局の近代化のため、自動引出機を設置しました

三木寛昭君 川柳を採用してもらいました